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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport, Kultur und Soziales der 
Gemeinde Bendfeld (BENDF/SKS/02/2023) vom 07.09.2023 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Melanie Smarsch  

Mitglieder 
Frau Elke Ladehoff  
Herr Klaus Löptin  
Herr Jan-Hinrich Puck  
Frau Elke Sibum  

Gäste 
Herr Ingo F. Lage Bürgermeister 
Frau Alexandra Sass Gemeindevertreterin 
2 Bürgerinnen und Bürger  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:15 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Bendfeld, Dorfstr. 32, 

Dorfgemeinschaftshaus/Feuerwehrgerätehaus 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Rückblick: Dorffest/Vogelschießen, Abschlussfest Strohfigur 

mit Erntekronebinden 
 

   
 6.   weitere Terminabsprachen  
   
 7.   Planung Erntedankfest  
   
 8.   Verschiedenes  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 

Eröffnung und Begrüßung durch Melanie Smarsch. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 

- keine Änderungen  
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 

Keine TOPs unter Ausschluss der Öffentlichkeit 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 

Keine Fragen oder Anregungen der anwesenden Einwohner 
 
 
TO-Punkt  5: Rückblick: Dorffest/Vogelschießen, Abschlussfest Strohfigur mit 

Erntekronebinden 
 

Kunsttage: 
sehr zufriedene Künstler, ca. 160 Besucher, die ausstellenden Künstler haben 30 € an den 
KA gespendet. 
Dorffest: 
wurde traditionell veranstaltet als „Vogelschießen“ mit Kinderspielen, Kaffee und Kuchen, 
Grillen, für alle Bendfelder Bürger 
Sehr gelungen Anspruch ans nächste Fest:  

 Alkoholfreies Bier, Grillgut auch in Geflügel, 

  gekrönte Königskinder sollten ausschließlich Kinder aus dem Dorf sein, diesmal wa-
ren es 2 auswärtige Kinder 

 Grillen: gespendete Salate müssen rechtzeitiger geliefert werden, diesmal zu spät 

 Es werden für die nächsten Feste wahrscheinlich 1-2 neue Zelte benötigt, Ingo Lage 
kümmert sich um ein gutes Angebot der Hersteller, evtl. kann man die alten zelte re-
parieren oder beschichten lassen. 

Erntekrone binden: 
im gesamten gut veranstaltet, jedoch wurde mäßig gut kommuniziert, außerdem möchte der 
KA bessere Info vom Strohfigurenteam, da die Orga über diesen Ausschuss laufen soll. Es 
sollte im nächsten Jahr jemand für die Weitergabe von Info verantwortlich sein. 
 
 
TO-Punkt  6: weitere Terminabsprachen 
 

Weiter Termine 

 01.10.23 Erntedankfest im DGH 
Träger: Henning Ladehoff, Jonas Maass, Ingo Lage, Jan Puck, 
Trachten werden von Fr. Smarsch bei Lantau geliehen 
Flyer diesbezüglich fertigt Jan Puck 

 30.09.23 Laternelaufen FFW Bendfeld und Krummbek, findet in Krummbek statt 

 19.11.23 Volkstrauertag 
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 10.12.23 Adventskaffee, evtl. bei Witts Gasthof 

 06.12.23 Nikolausfahrt der Feuerwehr 

 02.12.23 Anleuchten der Feuerwehr 
Anregung: soll in diesem Jahr wieder ein Adventskranz gebunden werden? Diskussion wird 
vertagt 
 
 
TO-Punkt  7: Planung Erntedankfest 
 

Erntedankfest: 

 Antrag beim Amt M. Smarsch 

 Flyer fertigt Jan Puck 

 Einkauf tätigt M. Smarsch 

 Aufbau Sa. 30.09. 16 Uhr 
 
 
TO-Punkt  8: Verschiedenes 
 

Bericht von Herrn Löptin:  

 über das Abschlussessen des TVP bei Witts Gasthof:  
Mit 189 Teilnehmern sehr gut besucht Essen war gut. 

 Unsere Strohfigur wurde viel besucht 

 Stempel sind alle noch funktionstüchtig 

 Hefte des TVP waren leider zu wenig mit 100 Stück, es hätten doppelt so viel sein 
können 

 Die Spendendose sollte einen informativen Aufkleber bekommen 

  
Hans-Jürgen Paustian hat Ideen und Verbesserungsvorschläge für die Info-Hefte, dies wird 
dem TVP mal zugetragen und mit Herrn Redlin besprochen. 
 

 Ingo Lage macht einen Termin mit der FFW Bendfeld Krummbek zwecks Abstim-
mung der Termine, damit es nicht zu Überschneidungen kommt. 

 Geplant ist ein Gemeinschaftsabend für Dorfbewohner, jeden 3. Freitag im Monat, 
Durchführung und Planung wird in einem Arbeitsdienst des KA gestaltet. 
Geplant ist der 15. Dezember als 1. Abend. 

 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Melanie Smarsch  Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzende - / - Protokollführerin -  - Amtsdirektor - 
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